





AJM Académie du journalisme et des médias

COMMUNIQUE DE PRESSE

19 janvier 2012

3^{ème} Atelier radiophonique romand

L'édition 2012 aura pour thème « Radio et réseaux sociaux ».

Les interactions entre la radio et les réseaux sociaux sont à l'affiche du 3e Atelier Radiophonique Romand (ARARO), qui aura lieu le 3 février prochain à Neuchâtel. Cette journée est ouverte au public et gratuite. Elle est organisée par l'Académie du journalisme et des médias (AJM) de l'Université de Neuchâtel, l'Union des Radios Régionales Romandes (RRR) et la Radio Télévision suisse (RTS).

Trois spécialistes internationaux s'exprimeront sur les synergies et les connections entre la radio - un média dans la force de l'âge qui s'adapte constamment aux nouveautés technologiques - et les réseaux sociaux qui prennent une place toujours plus importante dans la communication moderne. Il s'agit de :

Mark Rock (GB), fondateur d'Audioboo, appelé aussi le « twitter de l'audio » ;

Justin Kings (GB), qui a travaillé avec une trentaine de radios, dans plusieurs pays, sur le thème des réseaux sociaux ;

Paula Cordeiro (Por), titulaire d'un doctorat en communication avec spécialisation dans l'audiovisuel et les médias interactifs.

Les intervenants s'exprimeront en anglais; une traduction simultanée en français garantira la bonne compréhension des exposés par le public.

Pour clore le séminaire, un débat sera organisé en présence de Philippe Nantermod, politicien romand actif depuis de nombreuses années dans les réseaux sociaux.

Des informations complémentaires et un formulaire d'inscription sont disponibles sur le site www.araro.ch.

Pour les RRR: Philippe Zahno, 079 459 72 85 Pour la RTS: Pascal Crittin, 058 236 60 30 Pour l'AJM: Cinzia Dal Zotto, 032 718 14 72